



子どもたちのよいよい成長のために 教職員も、学んでいきます！

9/4 スクールカウンセラーによる研修



スクールカウンセラーを講師に迎え、「アサーション」について学びました。アサーションとは、「自分も周りの人も大切にしながら、自分の思いを伝えていくこと」であると、教えていただきました。そして、自分の気持ちや願いを相手に伝えるときのコツとして、「私は、～と思います」というように、自分を主語にして「アイ(I)メッセージ」で伝えると、相手の心に穏やかに響きやすいということを学びました。また、「子どもたちの自己肯定感を高めるためには、ただ褒めるのではなく、具体的に褒めること」等を学びました。学んだことをこれからに活かしていきたいと思えます。

9/5 教職員も楽しく学び合い「一人一技を紹介」

みんなで学び合うために、1人2分程で自分の技をバンバン、楽しく紹介しました。



裏面もあります。

安心・安全な学校、子どもたちの豊かな成長のために 多くの職員が、学校を支えています！

☺ 用務員さん

子どもたちが快適に学校生活を送れるように、毎日働いています。
子どもたちが登校する前に校庭や校舎の見回りをしたり、校庭の除草作業や枝の剪定、校舎内の修繕等を頻繁に行ったりして、学校の安全を守るために力を尽くしています。



用務員さんが、校庭の花壇の整備をしている様子です。今、花壇がきれいになっています。暑期中、いつも作業をしています。

これは、事務職員の設計で、用務員さんが作製した「呼び鈴」です。職員玄関に設置。トライアングルの音色がよく響きます。

用務員さんが、体育館そば「伸び行く少年の像」付近の植木を剪定しました。すっきりしました。

用務員さんが、正門から体育館玄関付近の落ち葉の清掃をしている様子です。暑期中、いつも作業をしています。

☺ 図書館管理補助員さん

学校図書館の管理をしています。「本にたくさん親しんでほしい」といつも話しています。学校図書館の充実に努めたり、子どもたちに本の読み聞かせを行ったりしています。



本の読み聞かせの様子です。身を乗り出して聞き入っている、子どもたちと職員です！

☺ 給食補助員さん

中央共同調理場から届いた給食を、コンテナ室内にクラスごとに収納します。また、子どもたちに安全に確実に給食を渡す支援もしています。



子どもたちがコンテナ室に取りに来た時の様子です。給食を受け取る前に、お互いに、毎日しっかりと挨拶を行います。

連絡です

- 英語指導員ですが、2学期から新しい先生に代わりました。どうぞよろしくお願い致します。
- 9月13日にテトルを通してご連絡しましたが、桐生市PTA連絡協議会の講演会について、申し込み期間を延長しています(9月20日まで)。講演会は、9月27日(金)桐生市民文化会館において、18時から1時間半程行われます。どうぞ奮ってご参加ください(申し込みについては、先日前お子様を通じて配付した通知、または、テトルで配信したPDFファイルをご覧ください、二次元バーコードにて各自でお申し込みください)。



本校のホームページが新しくなりました。二次元バーコードは、こちらです。どうぞご覧ください。